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「奉仕の理想」

会　長　沖 野 　 満会 長 挨 拶

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　沖 野 　 満点 鐘

副会長　瀧 本 　 守来訪者紹介

本日は大変お忙しい中多数の
会員の皆様方の出席をいただき
ありがとうございます。本日は
ゲストに山本多恵佳さんをお
迎えしました。後程ライラセミ
ナー受講生としてのスピーチを

お願いしてあります。どうかよろしくお願い致
します。又その後地区協議会分科会の発表を、
第５分科会から報告よろしくお願いします。
さて、大阪地裁が内閣官房報償金（官房機密

費）の一部開示を求める判決を出した。使途公
開に向けて一歩前進だが、そもそも本当に必要
な金なのか。この際、全廃を含めて抜本的に見
直す必要があるのではないか。
官房機密費をめぐる深い闇に光を当てる契機

となるだろうか。大阪地裁は市民団体の主張の
一部を認め、国が非開示とした機密費関係書類
のうち全体の支出入額などを記録した「政策推
進受払簿」、支出目的を三つに大別した「報償費
支払明細書」など「具体的な使い道や相手方が特
定できない書類」は開示するよう求めた。

石田康夫様（藤岡君の後輩）
山本多恵佳様（名古屋芸術大学大学院２年）

「国の事務、事業を円滑、効果的に遂行する
ための経費」とされる官房機密費は2002年度以
降、毎年約14億6000万円が計上され、うち官房
長官所管分が約12億3000万円、残る２億2000万
円が内閣情報調査室所管分だ。
官房長官の判断で領収書なしで自由に使える

金とされ、使途は公開されていない。もちろん、
国民の命と暮らしを守るための政策の実現に使
われる分もあるだろう。しかし、これまで明る
みに出た使途は、海外出張する政治家への餞別
や、与野党議員に対する背広代やパーティー券
購入などの国会対策費、評論家への盆暮れの付
け届けなどあきれるものばかりだ。
麻生自民党内閣は2009年の衆議院選惨敗後に

通常の2.5倍に当たる２億5000万円を引き出し
た。官邸を去る直前の内閣になぜ国の事業を円
滑に遂行するための経費が必要なのか、理解に
苦しむ。
民主党の藤村官房長官は地裁判決を受けて、

機密費の使途は一定期間後に公開すべきだとの
考えを示したが、昨年の９月就任直後にも同趣
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委員長　鈴 木 雅 貴ニコボックス

委員長　森 川 洋 司出 席 報 告

会員数：35名 出席数：26名 出席率：81.2％
第1353回（前々回）　修正出席率：83.8％
超過メーキャップ
堀尾君（12-13年度のための会員増強セミナー）
平岩君（名古屋千種ロータリークラブ）

第1355回（本日計）　　　　　 49,000円

合　　　　　計　　　　　1,653,000円

幹　事　熊 澤 勝 則幹 事 報 告

１．今日からクールビズにて例会をさせていた
だきます。

２． ５月27日（日）ゴミゼロ運動に参加
　　集合場所／ピアゴ西春店Ｐ
　　時　　間／８:50集合　９:00 ～ 10:00まで
　　場　　所／弥勒寺信号～北へ徳重信号まで
３． ６月13日（水）職場例会に変更
　　北名古屋市歴史民族資料館（東図書館内）
４． ３月夜間例会・春の家族会の会費引落を５
月25日（金）に致します。残高の確認をお願い
します。

５．日韓親善会議の案内が来ております。
　　日時／８月31日（金）～９月１日（土）
　　場所／プリンスホテル新高輪
　　※希望者は事務局まで

沖野君　瀧本さん次回の例会よろしくお願い致
します。

野田君　結婚祝をいただきましてありがとう
ございます。昨日、雨の中の涼仙ゴルフ場で
久々、ハーフ30台でまわれました。39x42で
した。

藤岡君　妻の誕生日祝を頂きましてありがとう
ございました。本日、後輩の石田君をお迎え
しました。

熊澤君　昨日は久しぶりの雨で、空気が澄んで
います。山本さんライラセミナーの報告よろ
しくお願いします。

片山君　ヒマデース。特に夜相手して下さい。
山本君　例会欠席のお詫び。業務多忙
高柳君　ジャンボ宝くじを買って来ました。当
たったらたくさんのニコボックスを致します。

竹本君　欠席のおわび！
平野君　結婚記念日の祝福をうけて。
瀧本君　春眠暁を覚えず、朝寝の気持よさ
宮川君　日曜日に家族で田植え体験に行ってき
ました。良い経験ができ楽しめました。

松尾君　例会欠席のお詫び
鈴木君　ゴルフドタキャンしまして申し訳ござ
いませんでした。腰も、かなり回復してまい
りました。年齢を感じる今日このごろです。

旨のことを発言している。いつになったら現政
権は実行するのか。そもそも民主党は野党当時
の2001年、機密性の高いものは25年、それ以外
は10年後に使途公開を義務付ける法案を国会に
提出した。2009年衆議院選マニフェストでは「税
金の使い道をすべて明らかにして国民のチェッ
クを受ける」と国民に約束している。与党になっ
た途端、使途公開をためらうなら政権交代の意
味はない。
この際、官房機密費は全廃し、必要な分は費

目を明らかにして予算要求したらどうか。使い
道の分からない金が計上されるうちは、消費税
率引き上げへの理解などとても得られないでは
ないか。

山 本 正 則第 ５ 分 科 会 報 告

①クラブ独自で何の国際奉仕活動
１．国際支援は毎年直接お金（10 万円～ 30

万円）ぐらい途上国に渡していたが不備
があり現地に赴いて直接国際奉仕活動費
を持っていくことにした。

２．世界社会奉仕（ＷＣＳ活動）
３．世界大会、他地区大会の参加

ロータリー役員のみの参加が多く、ロー
タリークラブ会員の参加のお願い

４．世界理解月間、国際交流委員による卓話
②
　１．地区プロジェクトの参加

グローバル補助金の使い道は相手国に
ロータリーがいないと出来ない

　２．識字率
発展途上国などで子供に本や文房具を与
え勉強させるが先生も不足のため大人か
ら子供まで全員参加し教科書を作って勉
強させています。

４月15日 ウエスティンナゴヤキャッスル

国際奉仕委員会の活動予定

山本多恵佳さんの「ライラセミナー報告」は
ホームページに掲載しています。


